

INDRA GROUP REFUERZA SU LIDERAZGO EN GESTIÓN DEL TRÁFICO DE DRONES E INCREMENTA SU PRESENCIA EN REINO UNIDO TRAS ADQUIRIR LA PLATAFORMA GUARDIANUTM DE ALTITUDE ANGEL

- La operación fortalece la posición de Indra en el mercado mundial de UTM, al completar un portfolio de soluciones integral que incluye la plataforma de servicios de U-Space, una app móvil para pilotos de drones y una solución de eCommerce para monetizar por tiempo y número de vuelos
- Indra también refuerza su presencia en Reino Unido, al ser Altitude Angel una compañía británica, que ha suministrado su plataforma de UTM a algunos de los principales proveedores de servicios de navegación aérea de Europa y Asia, y otras autoridades, aeropuertos y operadores comerciales
- Con una solución ya en operación en numerosos clientes, Indra Group se consolida entre las compañías líderes globales en UTM, un mercado de gran potencial impulsado por la creciente demanda de servicios de vehículos aéreos no tripulados (UAS)

Madrid, 8 de enero de 2026. – Indra Group ha alcanzado un acuerdo con la compañía británica Altitude Angel para adquirir los activos relacionados con GuardianUTM, su plataforma modular de gestión de tráfico aéreo no tripulado. Esta operación permite a Indra Group reforzar su posición en el negocio de tráfico aéreo, situándose como referente global en el creciente segmento de UTM (Unmanned Traffic Management) y fortalecer su presencia en una geografía estratégica como es Reino Unido.

GuardianUTM cuenta con una solución UTM basada en la nube que facilita servicios de planificación de vuelos, aprobación y resolución de conflictos, que contribuirá a reforzar la tecnología de gestión del tráfico de vehículos aéreos no tripulados (UAS) de Indra. Pero además, GuardianUTM permite ampliar la propuesta de valor de Indra Group, al incluir una aplicación móvil “Drone Assist” para pilotos y otros posibles usuarios, y módulos de monetización aplicados al espacio aéreo, con un enfoque end-to-end dirigido a rentabilizar el vuelo de un UAS.

De esta forma, Indra Group ofrecerá un portfolio de soluciones integral y podrá entrar en el modelo de negocio de servicios por vuelo, mediante el que aeropuertos, proveedores de servicios de navegación aérea (ANSPs) y propietarios de terrenos podrán cobrar por la aprobación o acceso a su espacio aéreo según tiempo y número de vuelos.

Además, la operación permite a Indra Group reforzar su presencia en Reino Unido, una geografía estratégica en la que en los últimos años ha adquirido las compañías ParkAir, MicroNav, Global ATS, en línea con su Plan Estratégico *Leading the Future*.

“Indra Group es una compañía líder en el negocio global de la gestión del tráfico aéreo. Con esta operación nos preparamos para seguir creciendo en el futuro y nos reforzamos entre las empresas de referencia en el ámbito de la gestión del tráfico no tripulado, con un gran potencial de crecimiento en los próximos años. Además, seguimos reforzando nuestra presencia en Reino Unido, un mercado clave para Indra Group y, en concreto, para el negocio de tráfico aéreo”, explica Víctor Martínez, director general de ATM de Indra Group.

GuardianUTM cuenta con una amplia base de clientes que incluye a algunos de los principales Europa y Asia, 64 aeropuertos y más de 350.000 usuarios directos.

Está previsto que el segmento de UTM 2028 experimente un crecimiento acelerado en los próximos años, impulsado por la demanda del uso de drones para servicios de vigilancia, mantenimiento o transporte en diferentes industrias. Para integrar de forma segura en el espacio aéreo ese mayor número de UAS volando son necesarios sistemas UTM que permiten identificarlos y gestionar su acceso y movilidad en el espacio aéreo.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías de Europa de defensa y tecnologías avanzadas. Tiene una posición de liderazgo en los negocios de defensa, espacio, gestión del tráfico aéreo, movilidad y Tecnologías de la Información, a través de Minsait, e integra en IndraMind sus capacidades de IA soberana, ciberseguridad y ciberdefensa. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group

tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.